

# Bon anniversaire

90

Nos félicitations et meilleurs vœux à **Gilberte Penay** qui fête son 90<sup>e</sup> anniversaire jeudi 12 septembre 2019



Gilberte Penay est née le 12 septembre 1929 dans le petit village de Saint Remy, à une quinzaine de km de Liège, en Belgique. Son père, Gilles, est mineur dans les mines de charbon, à Wandre. Sa mère, Hubertine, s'occupe des enfants et du ménage.

Gilberte se marie avec Joseph Cao. En 1963 la famille quitte la Belgique pour la Suisse et s'installe aux Verrières. Joseph trouve un emploi dans un garage de Couvet. Après un passage par Crissier VD et Avenches, la famille prend domicile à Morat.

Veuve depuis novembre 2000, Gilberte habite dans la maison de son fils Antoine, à Cressier. A la suite de quelques problèmes de santé elle entre au Home médicalisé de Morat, à Meyriez, le 12 septembre 2018.

Vive d'esprit, elle apprécie ce nouveau domicile et spécialement le parc arborisé où elle aime se reposer. La veille de son anniversaire, **Léo Colautti et Jean-Pierre Pürro** - deux ambassadeurs de la commune - sont venus lui faire une petite visite.

Nous lui souhaitons de belles journées à contempler les couleurs des saisons et prochainement celles de l'automne. **MJ**

*Gilberte est décédée le lundi 7 août 2023 au Home de Meyriez*